

BOLETÍN 153

Pachuca, Hgo., a 1 de abril de 2019.

EXHORTA CONGRESO A SUTSMP Y MUNICIPIO DE PACHUCA A LA VOLUNTAD POLÍTICA PARA SOLUCIÓN DE HUELGA

- *Condiciones de arreglo están "avanzadas y "maduras", debido a la disposición política de ambas partes que abonan a los acuerdos: Baptista González.*
- *Solución de huelga tiene que ser en favor de los ciudadanos de Pachuca y de todos los habitantes de Hidalgo.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Estado de Hidalgo, Ricardo Baptista González, exhortó al Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de Pachuca (SUTSMP) y a las autoridades del Ayuntamiento, a tener "cordura y voluntad política" para llegar a acuerdos que den fin a la huelga en la capital del estado.

En conferencia de prensa, Baptista González señaló que "nuestro llamado es a que hagan un último esfuerzo, y que esta misma semana esperamos quede resuelta por el bien de los ciudadanos de Pachuca".

Indicó que en toda huelga siempre se tiene que negociar, por lo que "el respetuoso llamado al Sindicato" es a hacer un esfuerzo y negociación, a fin de que haya cordura de ambas partes.

Manifestó que la huelga en el Municipio de Pachuca tiene su costo, por lo que la virtud de las negociaciones es llegar a acuerdos, para que se encuentre el porcentaje (entre 5 y 6 por ciento) de aumento salarial, dada la disposición del Gobierno del Estado.

El diputado informó que las condiciones de arreglo están avanzadas y "maduras", debido a que hay disposición política del SUTSMP y de la Presidenta Municipal de Pachuca, Yolanda Tellería Beltrán, lo que abonaría para llegar a acuerdos.

"Nosotros como Congreso estamos muy atentos a la situación que prevalece, por lo que esperamos que se resuelva pronto. Nuestro estado requiere que todos los servicios estén al 100 por ciento; hemos escuchado al presidente de la CANACO y demás voces en favor de llegar a un arreglo", comentó.

Ricardo Baptista que la resolución de la huelga tiene que ser en favor de los ciudadanos de Pachuca y de todos los habitantes de Hidalgo, porque la inmensa mayoría acude a la capital de la entidad a hacer diversos trámites.

"Se viene la Semana Santa; necesitamos que la economía de la capital no se siga siendo afectada por los efectos de la huelga", dijo.

Durante la conferencia de prensa estuvo presente la Presidenta de la Mesa Directiva, Noemí Zitle Rivas; así como los diputados María Corina Martínez García y Humberto Augusto Veras Godoy.